



## 緑色路側帯

先日、本校前の道路の消えかかっていた白線を引き直し、さらにグリーンベルト（緑色路側帯）を引いていただきました。ご承知の通り、この道路は幅が狭く、行き止まりになっているため非常に危険です。グリーンベルトとは、通学路に、車両の速度を抑えてもらうと共にそこに駐車をさせないことで、子どもたちの安全を守るためのものです。以前に一度校長通信でお願いしたところ、その場所への駐車が随分と減ったように思います。道路の幅がもっと広く、歩道も完備されていれば良いのですが、残念ながらそうではありません。また、きちんとした停めるスペースがあると良いのですが、その場所もありません。

ここにグリーンベルトを引いてもらうきっかけとなったのは、毎年、夏休み中に行われる「通学路安全点検」という会議がきっかけでした。これは、学校の管理職と生徒指導担当、桜井市教育委員会、桜井市議会、桜井警察、県と市の土木課などの代表が集まって、通学路の危険箇所を検証します。今年は、事前に撮った写真や映像を基に説明を行い、その後、実際にその場所を見に行ったので、詳しく点検することが出来ました。

毎回、10カ所程度対策が必要な場所を検証するのですが、特に「学校前の道路はたくさん子どもが通るので困っています。」と相談すると、グリーンベルト案を出してもらいました。施工に約半年かかってしまいましたが、これで少し安心度合いが増えました。他にも何か所か気になる場所がありますが、お金と時間がかかるので全てすぐに解決するわけではありません。例えば、信号機を新たに設置するとなると、1基あたり300～500万円位かかり、しかも様々な条件をクリアしなければならないので、そう簡単にはいきません。しかし、あきらめずに各所に相談しながら、粘り強く対応をしていきたいと思えます。

時代と共に、交通量なども変わります。通学路でここは危険だなという場所があれば、PTAの地区役員を通じてでも結構ですので、ぜひ1学期中に小学校まで相談していただければ、この会議の時に検証したいと思えます。子どもたちの安全を第1に考えたいです。

### 【学校行事・PTA行事についてのお知らせ】

- ・3月 3日(月) 小さな卒業式(1～4年生と6年生が出席)
- ・3月 7日(金) 卒業式予行(5・6年生が出席)
- ・3月18日(火) 給食終了
- ・3月19日(水) 卒業式(5・6年生が出席) ※1～4年生は家庭学習
- ・3月24日(月) 修了式・離任式
- ※3月 7日(金) PTA企画委員会(6:30～)本部・企画委員会引き継ぎ(7:00～)

